

**La relevancia geopolítica de la formación tecnológica  
en el pensamiento de Manuel Belgrano**

*Enrique Daniel Silva*  
*Juan Martín Buzzoni*  
UTN, Pcia. Bs.As.

La cuestión a que nos abocaremos en la presente ponencia tratará de dimensionar la notable visión estratégica, que supiera impulsar Manuel Belgrano, desde su cargo de Secretario del Consulado, en el entonces Virreinato del Río de La Plata. Ya que pretendió posicionar a nuestra enorme costa Marítima, que hoy cobra relevancia con el acrecentamiento de la plataforma submarina experimentando. Que sin dejar, como el espíritu de la fisiocracia de la época imponía, sumo a nuestro potencial proveniente de los beneficios de la tierra, al amplio mar que tenemos a nuestro alcance, desarrollando una iniciativa al respecto sumamente innovadora, nos referimos a la aparición de la Academia de Náutica, y que aún hoy la temática de la riqueza marítima, no resultó satisfecha adecuadamente.